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山田弘平ジャパンオープン優勝！！ 
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 11月 3日から 5日、東京で行われたジャパンオ

ープンにおいてＦＭ山田弘平（29歳、エイアイネ

ット所属）が最初の 5ラウンドを全勝、最終ラウン

ドを落としたもののタイブレーク 1位で優勝しまし

た。このジャパンオープンは全日本選手権に次ぐス

テータスを持つ大会であり、現時点の日本一と言え

る快挙です！ 

 「優勝はうれしいが、後半は集中が切れて悪い内

容だったのが非常に悔しい。」と本人はあくまで謙

虚でした。最終局でルーキーの大多和君に完敗した

のが悔しかったようです。しかし、結果は結果、国

内で今年は常に上位の成績を残しているのですか

ら、その実績に議論の余地はないでしょう。 

なお、松尾朋彦、南條僚介、小島慎也、大多和優

斗（敬称略）が同ポイントの同時優勝です。みなさ

んおめでとうございます！ 

結果詳細はチェス・リザルツをご覧ください。 
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ＪＣＡの信頼度アップは大きな課題 
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 この大会、私は初めて運営側として内側から見る

機会を得ました。ジャパンオープンの参加者は 3日

コースが 61名（1日コース 33名）。参加者数が多

いわりにラウンド数が少ない。案の定、1位から 5

位までが同じポイントで並ぶ結果となりました。こ

の参加者数で６ラウンドは番狂わせの挽回が難し

く、日本代表も決めにくいので一考を要します。 

 また、ＪＣＡに対する信頼感のなさ、運営側の大

変さを実感しました。失礼な参加者は論外として、

運営側も改善の必要ありと感じました。ＪＣＡの信

頼度アップは大きな課題だと思います。 

今回その運営は羽野さんと行い、ヒーバートさ

ん、谷田貝さん、逢阪さんにも大いに助けられまし

た。紙面をお借りして感謝いたします。 
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函館関係のプレーヤーの結果 
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 函館に関係する他のプレーヤーの結果もご紹介し

ます。杉本公一さんが強豪の佐野さん、古谷さんら

からポイントを削り 18位。山田真明も新ＦＭ馬場

さんと大多和君からドローを取る活躍で 28位。青

木康祐さん 30位、小島なつみさん 48位でした。 
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あいさつは世界中で社会の基本 
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 もうすぐ函館チェス大会です。小島慎也さん、小

島なつみさん、杉本公一さんという全国大会で活躍

される選手が参加されます。イギリスからいらした

チェス・ファン、札幌の佐藤丈瑠さんも！ 

もしお会いしたら、誰に対しても先にごあいさつ

しましょう。日本語でかまいません。あいさつは世

界中で社会の基本です。 
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24日（金）19時集合で同時対局 
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 ＩＭ小島慎也（レイティング日本一）さんの同時

対局があります。30分早く 19時集合でお願いしま

す。19時半過ぎに来た生徒は参加できません（観

戦になります）、ご注意を！ 
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 大会はいよいよ来週になりました。小学校で言え

ば学芸会に相当するイベントでしょうか。25日

（土）の函館大会は亀田福祉センター13時 30分集

合です。実は送迎、写真担当のスタッフを探してい

ます。できる限りでいいのでご協力ください。 


